

Benefiz Ausstellung für Strassenkinder in Rumänien

→ Künstlerin Barbara Walder aus Vaduz und Karl Jehle aus Triesen, Projektleiter mit Strassenkindern in Rumänien, veranstalten zusammen mit der Kulturkommission der Gemeinde Eschen die Benefiz Ausstellung «BilderKinderLeben».

Barbara Walder zeigt Werke aus ihrem vielschichtigen Schaffen. Sie widmet sich seit 2007 intensiv dem malerischen Gestalten. «Ich knüpfe so an das Kind an, welches inbrünstig mit verschiedenen Naturmaterialien auf der Strasse malte oder graphische Muster entwarf und farbig gestaltete», beschreibt sie ihren freudigen und spontanen Zugang zum Malen.

Karl Jehle berichtet mit einer Fotoausstellung über seine Projektarbeit der letzten sieben Jahre, die er mit und für Strassenkinder von Concordia in Rumänien durchführt. Jährlich ist er etwa zwei Monate vor Ort. Mit den Strassenkindern hat er 30 Bilder für diese Ausstellung gemalt. Gleichzeitig möchte er damit allen Freunden, Sponsoren und Unterstützern der Aktivitäten von Con-



cordia – Strassenkinder Rumänien – ein herzliches Danke und «Vergelt's Gott» sagen und sie informieren.

Anzeige

Weitere Infos: www.barbarawalder.gallery

AUSSTELLUNG

Vernissage: Do., 30. Oktober, 19 Uhr.

Öffnungszeiten: 1./2./8./9. November,
10-19 Uhr.

Finissage: So., 9. November, 16 Uhr.

Ort: Pfrundbauten, Eschen.